
臺北市立興雅國民中學 109學年度第  1  學期 英語  領域教師專業學習社群 

第 3 次活化教學知能工作坊暨教學研究會會議紀錄 

一、 時間：109  年 9 月 7 日  星期一    13時  30  分至 16 時  00  分 

二、地點： 2樓會議室                            

三、主席：  陳惠雯                            四、記錄： 陳惠雯       

五、出(列)席人員： 如簽到表 

六、會議討論決議事項： 

(1) 教評委員  

黃仁璋老師： 個人擔任教評委員已經將近 10年了， 希望領域內可以建立一個教評委員輪替       

的制度。 像這次暑假代課老師甄選， 教評委員的開會就要到晚上很晚， 所以真的很辛苦。 

碧珠組長：擔任暑假代課老師的評審工作是由校長圈選， 所以無法依排序的方式擔任。 教評委員

是由全校一起選但可以領域內有共識今年領域內共同推舉誰。 暑假考代課老師， 教評委員就要出

席。建議領召卸任之後直接馬上接任教評委員的工作。  

主席： (現在請大家表決)大家一致通過領召卸任之後馬上接任教評委員的工作 

富財主任： 未來活化社群的活動希望藉由各領域的特色推廣。 同時也有編列預算協助各領域採購

所需要的設備。希望藉由各領域的亮點能夠吸引更多的學生就讀我們雅中。 非常感謝大家在工作

上互助合作也希望大家多體諒。 我也很感謝各位的建議有任何問題都非常歡迎各位提出來。 我也

會非常樂意協助大家一起解決問題。 

 

(2) 校刊英文評審的工作 

會議中大家決議已經擔任過校刊英文評審的老師， 今年可以不需要再擔任校刊英文評審的工作。

已經擔任過校刊英文評審的老師：王碧珠組長、 陳惠雯師、 蔡惠譁師、羅琳穎師、莊珮瑜師、 

黃仁璋師、林淑媛師、唐玉卿師 

尚未擔任校刊英文評審的老師：李惠菁師、陳育寧師、蒲彥汝師、吳怡欣師、 

周以恬師、 龔見礎師。 所以今年就由以上 6位老師擔任校刊英文評審的工作 

 

(3) 109-1小觀的日期與單元、班級的最後確認如附件 

 

(4) 八次工作坊內容與時間如附件 

 

七、會議(討論)決議: 無 

八、臨時動議: 無 

九、散會(  16 點 00 分) 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


